

## Grundsatz-Beschluss

**Gauting** – Mit einem Protest-Schreiben quittierte der Verein „Rettet das Schlosscafé“ die Ankündigung der Bürgermeisterin: Brigitte Servatius hatte nach der Mitgliederversammlung des Fördervereins Remise betont, dass in der Gemeinderatssitzung am heutigen Dienstag noch keine Grundsatzentscheidung über ein „Café in der Remise“ fallen werde. Am Montag zog die Rathauschefin ihre Ansage vom Freitag allerdings wieder zurück: In der heutigen Rats-Sitzung falle nun doch der Grundsatzbeschluss, erklärte Servatius.

Ob die für Klein-Gastronomie erforderlichen Räume im Nord- oder Südteil des Kutschenhauses unterzubringen

sind, plane der Arbeitskreis: Die Fraktionen werden in das Gremium heute ihre Vertreter entsenden. Auch der Remisenverein werde aufgefordert, sein Konzept mit Ausschank im Foyer des Kutschenhauses genauer zu erläutern, betonte Servatius. Sobald die Ergebnisse des Arbeitskreises vorliegen „sehen wir weiter“, äußerte sich Servatius vorsichtig zur Finanzierbarkeit.

Mit dem heutigen Beschluss kommt die Bürgermeisterin zumindest dem Wunsch der Schlosscafé-Freunde nach: In einem „offenen Brief“ erinnert deren Sprecher Jürgen Schade an Servatius' Ankündigung, die Grundsatz-Entscheidung über ein Café im Kutschenhaus falle noch heuer. cc